



Con disímiles acciones los integrantes del Sistema de Tribunales Populares en Cienfuegos tributan al aniversario 50 de la creación de esos órganos en Cuba, efeméride que se celebrará el 23 de diciembre del actual año.

Bajo la premisa de que “se puede mucho juntos”, la jornada enaltece la labor de la institución, así como de los magistrados, jueces y demás trabajadores quienes asumen sus funciones con responsabilidad y entrega.

Marcan la celebración, la entrega del “Reconocimiento al Mérito Judicial”, como el más alto estímulo moral de la institución, que se concede con carácter excepcional, a aquellos compañeros que se han destacado por su permanencia, ejemplar conducta ética, aportes realizados y fecunda vida revolucionaria; además del Sello 50 Aniversario del Sistema de Tribunales; también por única vez, a jueces y secretarios judiciales que han mantenido una destacada actitud y han sobresalido por su desempeño y ejemplaridad en el ejercicio de sus funciones.

Destaca la instauración del 1 de junio como «Día del Secretario Judicial» en Cuba, en homenaje al Dr. Federico Justo Rufino García y Ramis, Secretario del primer Tribunal Supremo de Cuba, magistrado de extensa y destacada trayectoria, comandante del Ejército Libertador y activo redactor de rotativos de la época. A propósito, tendrá lugar un encuentro provincial de esos funcionarios, oportunidad en que se reconocerán a los de mejores resultados; en tanto no faltará el intercambio entre generaciones.

Otra fecha que no pasará por alto es la del 12 de octubre, Día del Juez Lego en el país. En todos los órganos judiciales del territorio centro-sureño se sucederán encuentros, con el

Aniversario 50 de los Tribunales Populares: acciones en Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 24 Mayo 2023 16:50

Escrito por Tay Beatriz Toscano Jerez

Visto: 208

propósito de resaltar su trascendencia para el sistema judicial.

Trabajos voluntarios, encuentros deportivos, visitas a lugares de interés histórico, intercambios con colegas de la provincia de Villa Clara, una jornada científica, exposiciones de documentos u objetos de representativo valor histórico o de especial interés para la administración de justicia y el funcionamiento de los tribunales cubanos, así como una gala político-cultural, prevista para el 23 de diciembre, completan las acciones con que los jueces, directivos, especialistas y trabajadores de Cienfuegos celebrarán las cinco décadas de constituidos los Tribunales Populares.